



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	PH5 24 36
Prix	425 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

Superbe maison avec vue. Au rdc : salon/salle à manger + cuisine équipé d'une surface totale de 35 m². 1 cellier de 4 m² environ. 1 wc visiteurs avec lave-main. A l'étage : deux chambres climatisées, chacune doté de sa propre salle de bains attenante. l'une avec wc, douche et baignoire, l'autre avec wc et douche. Chaque chambre dispose d'un grand placard pour les habits. Divers extras : - bibliothèque sur mesure dans le salon. - placards et tiroirs de rangement dans le cellier. - rénovation jardin - mobilier inclus 1 terrasse de 18 m². Jardin CLôturé garage fermé 20 m² date d'achèvement ...

Semi detached house with lovely garden and beautiful views ! This house with a living area of 84 m² is composed as follows : On the ground floor : 1 hall, 1 toilet, a wardrobe. From this hall a staircase leads you to a nice bright open living space. There is an open kitchen (7,15 m²) and the living/dining room 28 m² with lovely fireplace has patio doors to the beautiful terrace and garden. There is also a separate laundry and storage room of 4m² 1st floor : 2 beautiful air-conditioned bedrooms and 2 bathrooms + this house has also a garage (20 m²) The residence has a communal swimming ...

S.E.G.S.E. LES DOMAINES DE ST-ENDRÉOL

4300, Route de Bagnols-en-Forêt - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

